
 
 

 

保護者の皆様や地域の方々を誇りに思う 
 

5 月 26 日（日）の運動会には、朝早くからたくさんの保護者の皆様、地域の方々にお

いでいただき、誠にありがとうございました。 

また、運動会の練習や本番当日まで校庭を貸してくださった春江中学校の皆様、２日

続けて運動会会場となった春江中学校の近隣の皆様には、本当に感謝申しあげます。 

そして、だれよりも暑い一日を最後まで頑張ってくれた、本校の子供たちには、全校

朝会で「ありがとう」の感謝の気持ちを伝えました。そして、全校で頑張った自分や友

達に大きな拍手を送りました。 

当日、大きなけがや事故がなかったのも、子供たちをはじめ、保護者の皆様、地域の

方々のおかげです。ご協力ありがとうございました。 

 

今月号に「保護者の皆様や地域の方々を誇りに思う」というタイトルをつけましたの

は、校舎改築に伴い、春江中学校の校庭で行う運動会が円滑に実施できるようにと、PTA

の役員の皆様をはじめとして、学校応援団の方々、おやじの会のお父さん、町会の皆様

など、たくさんの方のご支援をいただいたからです。 

運動会当日朝早く、競技に必要な道具や用具を学校から運んでくださった方々をはじ

め、子供たちが春江中学校に朝行くとき、運動会後に学校へ戻るときに横断歩道で子供

たちの安全を確保してくださった皆様、誠にありがとうございました。たくさんの方々

に支えられた運動会であったことを改めて感じました。 

このように、いつも春江小学校を愛し、大切にしてくださる保護者の皆様や地域の方々

を、子供たちも私たち教職員も誇りに思います。 

 

また、保護者の皆様からアンケートをたくさんいただきました。 

「初めての春江中学校での運動会で、いろいろ不安に思っていましたが、子供たちは

一生懸命演技し、とてもよい運動会でした。」 

「練習する時間が少なく心配していましたが、無事に終わって安心しました。」など、

運動会が無事終わったことを喜んでくださるお言葉をいただきました。 

 

また、一方、来年度に向けて、いろいろな課題も明らかになりました。 

自転車や駐輪場のこと、昼食の確保時間と場所のこと、校内禁煙のこと、写真やビデ

オ撮影の場所のこと、通路の確保とトイレのこと、それ以外にもたくさんご意見を寄せ

られました。ありがとうございます。 

これらのご意見を真摯に受け止め、来年度、さらに子供たちにとって、保護者の皆様、

地域の方々にとってすばらしい運動会になるように考えてまいります。 
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